

#WEST #SENIOREN 19. Dezember 2023

Landesverband Senioren NRW: Klausurtagung in Bad Driburg

Die Klausurtagung und anschließende Sitzung des Landesverbandes Senioren NRW fand traditionell Ende November in Bad Driburg statt. Der Vorsitzende des LV, Kollege Wolfgang Aßheuer, stellte den vorgesehenen Verlauf sowie die Tagesordnung zur Klausurtagung vor. Ein umfangreiches Programm erwartete die Teilnehmenden.



Zum Thema Neues von der EVG berichtete Moritz Zergiebel u. a. zur Tarifrunde und über die Demo in Köln-Eifeltor zur Verkehrsministerkonferenz. Anschließend wurde eine Diskussion zur vergangenen Tarifrunde geführt.

Der Bundesseniorensekretär (in Vertretung) Tobias Ab berichtete über die Themen, die derzeit in der Bundesseniorenleitung diskutiert werden. Positiv wurden die Seminare „digitale Teilhabe“ bewertet. Drei weitere Seminare sollen deshalb im Jahr 2024 durchgeführt werden und das erworbene Wissen

von den Teilnehmenden in den jeweiligen Seniorengruppen weitergegeben werden. Die Idee der digitalen Teilhabe wurde in den Ortsgruppen so gut angenommen, sodass dieses Projekt weiter ausgebaut wird.

Als Nachfolger von Juppi Müller als Vorsitzender des LV NRW stellte sich Neithard von Böhlen vor. Sein Ziel ist es u. a., die Wahrnehmung der EVG in der NRW-Öffentlichkeit zu stärken. Dazu stellte er eine Strategie zur Pressearbeit vor.

Trotz des umfangreichen Arbeitsprogramms hatten die Teilnehmenden abends die Möglichkeit, in gemütlicher Runde Ideen zu diskutieren und ihre Erfahrungen in den Ortsgruppen auszutauschen.

Zur Abrundung des umfangreichen Arbeitsprogramms fand ein Besuch der familiengeführten Bio-Manufaktur „Ölmühle Solling“ in Boffzen statt. Nach einem Vortrag zur Produktion und Geschichte der Mühle gab es anschließend die Möglichkeit, entsprechende Produkte zu erwerben.

Vom Bischof des Koptischen-Orthodoxen Klosters in Höxter-Brenkhausen wurden wir zur Abrundung unseres Arbeitsprogramms mit Kaffee und Kuchen empfangen.